

ひろば

放課後等デイサービス
HIRO キッズ

2026年
1月号
No. 101

HIRO キッズ : 〒834-0113 八女郡広川町川上57-6 電話0943-24-9368

代表の渋谷雄一さんに利用者の様子などを
お聞きしました。

渋谷：小学4年生のAさん、身長が高くなり、



スタッフの肩に腕を回せるほど成長したAさん、力も強くなりました。この頃では、他の子どもたちが行なっている大縄跳びに参加したい素振りが見られました。大縄跳びは難しく大縄を回す役をしてもらうと、笑顔で回数をカウントしながら、みんなと遊ぶことができました。

小学校4年生のBさん、スタッフとの筋トレや卓球など、体を動かすことが好きなBさん。来所後はすぐにゲームかおやつを要求するので、まずは約束事の宿題に取り組めるように、来所前に声掛けをして促すようにしました。“1枚”や“半分”取り組めるようになりました。

この1ヶ月の行事について

11月29日（土）げんき館おおぶち体育館

道中は、赤や黄色に色づいた紅葉が綺麗で良いドライブでした。体育館に到着後、ストレッチをして怪我のないように声掛けをしています。学年ごとに分かれて大縄跳びに挑戦しました。やはり高学年さんは多く跳べました。縄跳び後は、ドッジボールやターザンロープ、館内で自由活動をしました。最後のモップ掛け清掃を、子どもたちみんなで行ない、気持ちよく帰りました。

(利用者<子どもたち>11人、活動参加者11人)



12月12日（金）シャボン玉活動



陽ざしがあり、暖かいHIRO キッズのウッドデッキにて、シャボン玉あそびを楽しみました。ゆっくりと丁寧に息を吹き、大きなしゃぼん玉を作ろうとする子、長く息を吹き沢山のしゃぼん玉を飛ばす子。風に吹かれ虹色を見せながら回転し、空へ浮かんでいく自分のしゃぼん玉を目で追い見送る子どもたちでした。

(利用者<子どもたち>12人、活動参加者4人)

12月20日（土）ふるさとわらべ館



一日じゅう遊具が遊び放題のフリーパスを利用しました。室外の遊具では、二人乗りの自転車など様々な型式の自転車に乗る体験ができました。長い坂の上までソリを運び、草スキーに挑戦している子どももいました。室内に常設されたブランコを楽しんだり、ままごと遊びやかくれんぼをしたりと、子どもたちみんなで一緒に活動が出来ていました。



(利用者<子どもたち>12人、活動参加者11人)

12月25日(木) クリスマス会

今日はクリスマス会をしました。クリスマスケーキを自分たちそれぞれでトッピングして食べました。サンタが子どもたちにプレゼントを配りにきました。みんなでクリスマスソングを歌い、bingoゲームやダンスをして盛り上が



りました。マジッククショーや歌のコンサートの催しをして楽しく過ごしました。



(利用者<子どもたち>15人、活動参加者15人)

12月26日(金) 馬場さん宅(サンタの家)



クリスマスのインテリアをされた馬場さん宅を訪問しました。エントランスから屋内まで、家中がイルミネーションでいっぱいに飾りつけされてありました。子どもたちは、馬場さんとお話しをしたり、サンタクロースのお人形で遊んだりと、クリスマスの絵本の世界に入ったような、特別な時間をいただきました。午後からは、ふるさとわらべ館で射的あそびや草スキーなど体を動かして帰りました。



(利用者<子どもたち>14人、活動参加者14人)

12月27日(土) お餅つき

杵と臼でお餅つきをしました。つきたてのお餅はやわらかく、このお餅で作ったきな粉もちは格別です。子どもたちみんな、甘くておいしいきな粉もちをたくさん食べていました。これで力もりもり、この冬は元気まちがいなしでしょう。



(利用者<子どもたち>10人、活動参加者10人)

——今後の予定について聞かせてください。

渋谷：今月、来月もイベントや、お出かけを予定しています。

【今月～来月の予定】

- 1月24日(土) 体育館活動
- 1月26日(土) くるめウス(筑後川防水施設)
- 2月 7日(土) 公園と買い物
- 2月14日(土) クッキング(チョコづくり)
- 2月21日(土) ふるさとわらべ館
- 2月23日(月) 青少年科学館
- 2月28日(土) 体育館活動

※当日の状況によって、延期や中止などの変更がございますが、ご理解ください。

HIROキッズホームページのご案内

ご利用の案内や、この「ひろば」も最初(No.1)から、見れます。ぜひご覧ください。

スマホからOK！



ひろきっず

検索



ぐろーあっぷだより

ぐろーあっぷ 〒834-0112 八女郡広川町久泉 412-2 P2-103 電話 0943-22-9480

HIROキッズ
ぐろーあっぷ No.12

代表の渋谷雄一さんに利用者の様子などをお聞きしました。

渋谷：児童発達支援のAさん、ぐろーあっぷが開所してから一番に入ってきた4歳のAさん。よく職員に甘えて抱っこを求めてくるAさんでしたが、利用者が増えていく中で周りの利用者を手伝ったり、生活の流れを教えてくれたりと今ではとても頼もしいお兄さんとなっています。

この1ヶ月の行事について

—この1ヶ月のようすを聞かせてください。

12月9日～22日 クリスマスツリー作り



クリスマスを迎えるために、利用者のみんなで折り紙を折りクリスマスツリーを作成しました。朝の準備が終わると、座ることが苦手な児童も、皆に交じって三角に折った折り紙を糊でツリーに貼付します。サンタさんへの思いがとても強く、とても真剣な表情で作成していました。サンタさん楽しみに待つね☆☆



12月17日（水）ひっぱってバランスボール (放課後等デイサービス)



なかよしタイムを楽しみにしている子どもたち、今回は、ボールが入った紐の付いたカゴを引き寄せ、その次にコーンや筒の穴の上にボールを乗せて進み、最後は筒を持ち、落とさないようにゴールまで運びました。中腰の

姿勢の動作や、バランスを保ちながら進むなど、身体の使い方、姿勢保持、目と手の協応をねらいとして楽しく活動しました。



12月23日（火）マシュマロサンド作り

(放課後等デイサービス)



あたためたマシュマロをクラッカーでサンドして飾りつけをするクッキングをしました。アイシングやカラーチョコなどでかわいく飾りつけをした後は、おたのしみのおやつタイム。一口頬張ると満面の笑みがこぼれ「最高！」と喜ぶ子どもたちでした。



HIROキッズ「ぐろーあっぷ」は児童発達支援と放課後等デイサービスの多機能型です。2024年8月からスタートしています。

ぐろーあっぷのホームページのご案内

スマホでもOK！



ひろきっず ぐろーあっぷ

検索

